



Le 11 octobre 2023,

A :

Monsieur Jan Kamras,
Président de la World Bridge Federation,

Concerne l'attaque terroriste sur des civils israéliens,

Cher Jan,

Samedi matin à 6h30, les portes de l'enfer se sont ouvertes sur nous. L'horrible attaque terroriste à grande échelle, de type ISIS (Etat Islamique), perpétrée par le Hamas contre des civils et des soldats israéliens, tuant plus de 1 200 personnes et en enlevant plus de 150, dont des femmes, des enfants, des bébés et des personnes âgées, a été largement rapportée dans le monde entier par les médias.

Nous sommes certains que vous avez lu, vu et entendu les articles macabres, les images et les vidéos les plus vils au mépris absolu des morts et de la décence humaine élémentaire, comment les corps ont été sauvagement mutilés, sous les rires des assaillants.

Ces terroristes assoiffés de sang étaient fiers de capturer leurs actions hideuses sur des téléphones portables et de les diffuser immédiatement sur les réseaux sociaux.

Nous, la société israélienne en général et sa communauté de bridge en particulier, nous nous relèverons, parce que c'est ce que nous sommes et ce dont nous sommes faits en tant qu'Israéliens et sportifs.

Néanmoins, nous avons besoin de votre soutien.

Nous vous demandons de vous tenir à nos côtés et de manifester ouvertement votre soutien. Diffusez cette lettre à tous les membres de l'organisation de bridge de la WBF et demandez-leur de faire de même et de diffuser cette lettre à leurs joueurs et dans les clubs.

Faites-leur savoir ce qui a été fait à notre peuple.

Très sincèrement,

Gil Feldboy – Chairman Barri Avnerre – President Oryah Meir – CEO
Fédération Israélienne de Bridge

Israel Bridge Federation, 580021764
27th Yaara St, Ra'annan
www.bridge.co.il - ibf@bridge.co.il



Samedi matin à 6h30, les portes de l'enfer se sont ouvertes sur nous.

Après un barrage de roquettes visant une grande partie d'Israël, des centaines de terroristes du Hamas ont franchi la frontière internationale et sont entrés en Israël à bord de camionnettes, de motos et de parapentes. Ils se sont vers des villes et des villages paisibles et ont immédiatement commencé à tirer dans les rues, assassinant des familles, des enfants, des personnes âgées, tirant sur les voitures de police et les véhicules d'urgence qui se sont précipités pour les secourir.

Des centaines de personnes qui participaient à un festival de musique en plein air près du kibboutz Re'im ont été abattues alors qu'elles tentaient de fuir les hordes d'hommes armés - on estime à plus de 240 le nombre de personnes qui se trouvaient à cet endroit.

De nombreux soldats ont également été tués, dans un mépris absolu des morts et de la décence humaine la plus élémentaire, leurs corps ont été sauvagement mutilés, sous les rires des assaillants. Ces terroristes assoiffés de sang étaient fiers de filmer leurs actions hideuses sur des téléphones portables et de les diffuser immédiatement sur les réseaux sociaux.

En outre, un grand nombre de civils (plus de 150 selon les estimations) - hommes, femmes, enfants, bébés (!) et personnes âgées ont été pris en otage. De nombreux corps de personnes tuées ont été ramenés par les terroristes pour être traînés dans les rues de Gaza, mutilés et photographiés à la joie apparente de la population.

Les terroristes ont assiégé plusieurs villages et sont allés de maison en maison pour assassiner tout le monde. Il a fallu de longues heures à l'armée pour reprendre le contrôle de ces villages et libérer les otages et sécuriser les civils restants.

Les images que les militaires ont vues (et que nous commençons à voir) sont des visions d'un cauchemar, jamais vu depuis l'heure la plus sombre de l'humanité, soit 88 ans. Nous comptons maintenant nos morts. Plus de 1200 civils et d'heure en heure, le nombre augmente.

Des dizaines de secouristes et de militaires ont été tués. Plus de 2600 blessés, dont des centaines dans un état très grave ou critique.

Depuis samedi matin, des sirènes alertant pour des tirs de roquettes se font entendre.

Les chiffres dépassent l'entendement, les images sont insoutenables et personne ne peut y croire. Nous vivons un cauchemar et nos cœurs sont brisés. Nous nous relèverons, car c'est de ce bois-là que nous sommes faits, Juifs, Israéliens et gens du sport. Pourtant, nous avons besoin de votre soutien. Nombre d'entre vous, nos amis des instances sportives internationales, ont déjà tendu la main à certains d'entre nous et nous les en remercions. Nous nous adressons maintenant à vous en tant que communauté - nous, les dirigeants de la Fédération israélienne de bridge.

Nous vous prions de vous tenir à nos côtés et nous vous en remercions par avance.